



BEC CAPRON
IMMOBILIER

8 Pièces

248 m²

Réf. 1338VA

2 980 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aix-en-Provence - Centre historique À deux pas de la place du Palais de justice, dans un bel immeuble bourgeois, exceptionnel duplex de 245 m2 avec terrasse tropézienne de 20 m2, ascenseur privatif et garage double. Au 3e étage : vaste hall d'entrée, WC, bureau avec tropézienne de 8 m2, 4 chambres dont une avec salle d'eau et WC, salle de bain avec double vasque et WC. Au 4e étage : grand salon de 45 m2 avec cheminée, ouvrant sur la terrasse de 20 m2, salle à manger, cuisine équipée Pogenpoll, suite parentale avec dressing, salle de bain/douche et WC séparés. Appartement climatisé avec pompe ...

In the heart of downtown Aix-en-Provence, a stone's throw from the Place du Palais de Justice, in a beautiful bourgeois building, exceptional duplex apartment for sale with a surface area of 245.02 m2 + 20 m2 tropézienne, overlooking the rooftops of the city, with private elevator and double garage on the ground floor. On the third floor, a large entrance hall with WC, washbasin, an office opening onto a small 8 m2 tropézienne, at the back of which a small storage room, four bedrooms with automatic shutters, one of which has a shower room and separate WC, a double sink bathroom with WC On the ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

